

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa guru kelas di MIN 3 Purworejo semester ganjil tahun pelajaran 2020/2021 telah menyusun program perencanaan pembelajaran. Program perencanaan yang telah dibuat oleh guru yaitu: kalender pendidikan, rencana minggu efektif, program tahunan, program semester, silabus, dan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP). Guru menyusun kalender pendidikan, rencana minggu efektif, program tahunan, program semester, dan silabus sebagai pedoman dalam penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP). Guru menyusun RPP yang meliputi identitas, tujuan pembelajaran, kegiatan pembelajaran, penilaian, lampiran, sumber dan media.

Kompetensi inti dan tujuan pembelajaran yang hendak dicapai yang tercantum dalam RPP berpedoman pada program tahunan, program semester dan silabus. Materi yang terdapat dalam RPP hanya materi pokok pembelajaran. Media yang digunakan sudah bervariasi. Sumber belajar yang digunakan oleh guru dalam pembelajaran menggunakan buku teks dan Lembar Kerja Siswa (LKS). Metode yang ada dalam perencanaan pembelajaran sudah bervariasi. Penilaian yang dilakukan oleh guru adalah penilaian proses dengan menggunakan soal uraian atau isian singkat. Dan untuk meningkatkan kompetensi penyusunan RPP guru kelas I-VI mengikuti kegiatan KKG dan sharing dengan guru lain.

B. Saran

Berdasarkan komponen di atas, dapat disampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Penggunaan media dan sumber belajar dalam penyusunan perencanaan pembelajaran hendaknya juga menggunakan media di sekitar lingkungan Madrasah.
2. Dalam perencanaan pembelajaran hendaknya disertai dengan lampiran, contoh soal dan kunci jawaban soal. Soal evaluasi hendaknya juga menggunakan bentuk yang bervariasi, tidak hanya menggunakan soal uraian dan isian singkat.

C. Kata Penutup

Demikian skripsi tentang Kompetensi Guru Dalam Perencanaan Pembelajaran Di MIN 3 Purworejo. Segala puji bagi Allah SWT atas rahmat dan nikmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, meskipun masih jauh dari sempurna. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penulisan skripsi ini baik dari segi substansi, bahasa maupun penulisan maka saran dan kritik yang sifatnya konstruktif demi penyempurnaan isi skripsi ini penulis butuhkan. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.